

ATLETISMO

## Harland y Cebrián se anotan la 36ª Pujada a la Seu Vella

La jornada reúne a alrededor de mil participantes en la prueba larga, las carreras infantiles y la Caminada Popular

**La Pujada a la Seu Vella ha escrito ayer la 36ª página de su historia en una matinal atlética, deportiva y solidaria que reunió a unos 1.000 participantes.**

Lleida  
REDACCIÓN

Unos 600 desafiaron los 10 kilómetros de recorrido de la carrera atlética, que coronó como ganadores Juan Harland y Yolanda Cebrián. Cabe destacar también los 300 participantes que quisieron participar en el estreno de la Caminada Popular, mientras que tampoco faltó color en las carreras infantiles, con más de un centenar de inscritos. Todo ello bajo alguno de los elementos típicos de la Pujada, como el frío y la niebla, que no impidieron que se viviera una gran matinal atlética.

La carrera atlética fue la prueba reina de la cita. Los 10 kilómetros del recorrido, que como es habitual eran puntuables para la Lliga Ponent, fueron una vez más marcados por la dureza, sobre todo en su tramo final, que llevó a los participantes desde el río hasta la llegada tras subir toda la calle Cavallers y situarlos en el pie de la Seu Vella, en la plaza de la Sardana, que también fue el punto de salida.

En la categoría masculina, la victoria fue para Juan Harland, del Lleida Runners, con un tiempo de 34.25. El campeón dominó con autoridad y distanció en medio minuto al segundo clasificado, Sancho Ayala (Fondistes Solsonès), vigente campeón del circuito Mitges de Ponent, que marcó un crono de 35.04. Tercero entró Antoni Carulla (Runners Balaguer), con 35.16, mientras que Alexandre Tàssies (CE Linyola-Logiesport) fue cuarto con 35.31.

En mujeres se vivió una situación muy peculiar con la victoria de Yolanda Cebrián (Lleida UA), que hizo todo el recorrido acompañada por su hermano, Francisco Javier Cebrián (CA Fraga-Bajo Cinca), actual líder de la Lliga Ponent y que renunció a sus



FOTO: Ite5 / La Seu Vella volvió a ser el marco incompatible que acogió la salida y la llegada de la prueba reina



FOTO: Ite5 / La Caminada Popular se estrenó con éxito



FOTO: Ite5 / Mayores y pequeños disfrutaron de la jornada

opciones para apoyar a Yolanda. Al final, la apuesta de los Cebrián salió bien y Yolanda ganó con un tiempo de 40.48, muy por delante de sus compañeras de podio: Meritxell Bonet (Tri 4.40), segunda con 42.10, y Núria Duch (Multibike Lleida), tercera con 43.37. Ca-

be destacar también el quinto lugar de Elisa Lladós (Clos Pons Thai Runners), que con este resultado podrá recortar diferencias con la líder de la Lliga Ponent, Rosamari Carulla (La Guineu-Logiesport), ausente ayer en la Subida.

Mucho antes de que empezara

esta carrera atlética ya se habían puesto en marcha los participantes de la Caminada Popular, una iniciativa nueva de este año que tuvo una muy buena aceptación. Entre la caminata y la carrera fue el turno para las carreras infantiles.

En el caso de la carrera atlética y de la caminata, un euro de cada inscripción fue destinado a la Marató de TV3, mientras que la inscripción para las carreras infantiles (que era precisamente de 1 euro) fue íntegramente para esta causa.